

CUANDO HAYAS DESPERTADO, ENTONCES SERÁS LLEVADO A OTROS MUNDOS Y SERVIRÁS COMO UN CRISTO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 01 de febrero de 1998  
Canal: José Luis Sánchez Acosta

**CUANDO HAYAS ENTENDIDO TU ESTANCIA EN ESTA TIERRA Y HAYAS DESPERTADO, ENTONCES SERÁS LLEVADO A OTROS MUNDOS, A OTROS PLANETAS PARA SERVIR, Y ALLÍ SERÁ TU REINO, TU MUNDO Y SERVIRÁS COMO UN CRISTO DE ACUERDO A TU MISIÓN, ASÍ CUMPLIRÁS.**

[19980201] Bien, mis queridos hermanos míos, Yo te bendigo, mi pueblo, y Yo te hablo como siempre y Yo te brindo este nuevo sentir, este nuevo mirar, este nuevo escuchar en vosotros mismos y sobre todas las cosas. Amados hermanos míos, con vosotros estoy y estaré siempre. Hasta hoy, nunca me he apartado de los hombres, que eres tú mismo y nunca lo haré, no, mis bien amados. Permaneceré siempre a vuestro lado, como lo he permanecido. Y así, seguiré revelándote toda tu vida, seguiré hablándote de ti mismo. Así como el escultor va detallando, va formando en una roca una imagen; así, también, Yo iré contigo ayudándote a transformar, ayudándote a darte esa personalidad suprema, espiritual, sagrada. Hermanos míos, pero esto, entre Yo y vosotros, debe existir esa afinidad, debe existir esa voluntad universal, vosotros y Yo, Yo y vosotros.

Amados hermanos míos, con el propósito más grande de que un día, espero no muy lejano, puedas vosotros contemplarte, puedas observar tu grandeza que siempre has sido y siempre lo serás. Es solamente un despertar en tu vida, para darte cuenta en dónde habéis estado dormido y para darte cuenta que estás despierto. Es solamente el sentido de tu vida, es solamente la razón y la comprensión la que debes asimilar en ti. Y así, te darás cuenta de tu propia existencia, de todas las pasadas y de lo que hoy estás viviendo. Pero, he aquí, que esto está en ti y depende de ti. Lo que busques, eso encontrarás; como eso es lo que has encontrado durante tantos tiempos. Lo que hoy vives, ayer lo buscaste; y lo que ayer viviste, anteayer lo buscaste. Y, así, una cadena, así, una forma que vas dando en cada tiempo a tu vida.

He aquí, hoy que les encuentro reunidos, debes seguir buscando un nuevo ambiente, una nueva vida, un nuevo quehacer; y solo así, podrás llegar a las metas sagradas. Y has de mirarte, y has de entenderte, y has de saber que eres, que eres el Dios hijo de Dios. Ya es tiempo que medites, ya es tiempo que hagas conciencia, ya es tiempo que te entregues a la plena realidad, ya es tiempo que salgas de tus engaños de ti mismo, de tus creaciones equivocadas, ya es tiempo que rompas el hilo equivocado. Y puedas penetrar auténticamente en ese otro hilo, en ese cordón plateado, divino que os te conecta con el Supremo SER, que es vuestro Padre Dios, como es el mío mismo.

Mi pueblito bien amado, he aquí, ámate, he aquí, conócete y eso serás y así permanecerás para siempre. Tú eres la eternidad, te digo, y te lo he dicho tantas veces y te lo seguiré diciendo, hasta ver si así logras reconocer, reconocerte como la eternidad, como el reino, como el paraíso. Hermanos míos, he aquí pues, que a eso vengo Yo a ayudarles a que se comprendan, a que se entiendan, a que se realicen tal y como deben ser realizados a través de estos tiempos, de esta vida.

**Vosotros eres todo, amados míos, todo lo que ves formado ha salido de vosotros, todo lo que ven tus ojos hoy, materialmente lo han hecho vosotros. Pues fíjense bien y concientícense verdaderamente. Hoy estás viviendo con tu propio método, que es tu misma creación; pero debes**

analizarlo, debes buscar comprenderlo, medítalo y sabrás como estás viviendo en esta etapa. El día de mañana vivirás otra etapa, pero esa etapa tú la habrás de buscar y de formar. Habrás de penetrar en ella, en lo que sea, en lo que sea que hayas deseado, allí vivirás. No hay nada que no quieras y que no se te conceda, todo es concedido. Unas cosas vienen, vienen las más adelantadas, las que pensaste con más anterioridad y éstas son las que se precipitan ante tu vida. Lo que más busques con esa ansiedad, con ese afán, eso será lo que se te presente y eso será tu vivir, será tu morada.

Hermanos míos. ¿Cómo vives? ¿Qué haces? ¿Cuáles son tus afanes? Obsérvalos tú. Yo solo vengo a hacerte pensar de ti mismo. Todo está puesto y vosotros eres el caminante, vosotros eres el que penetras una de las dos cosas que viven en tu mente, que viven en tu alma; porque no viven fuera, la maldad no está fuera, ni tampoco la bondad, no, mi pueblito amado, esto está siempre dentro de tu alma, ahí está todo. Por eso os les he dicho, que no busques nada por fuera, ni lo bueno ni lo malo; esto tú eres, tu eres la decisión, tu eres el deseo y tu formarás una de esas dos vidas; eso es lo que has realizado durante tantos tiempos. Habéis ansiado el campo y estás en el campo; habéis deseado sembrar y has sembrado; has querido invertir tu tiempo, todo el tiempo en el campo, en tu tierra y ahí estás, porque esa es tu voluntad, porque ese es tu deseo, sí, mi pueblito amado.

Si desearas también invertir todo tu tiempo conmigo, en mi oración, en mi paz, en mi armonía; en buscar los peldaños sagrados, en olvidarte de la tierra y todo lo demás, también estarías aquí conmigo, y juntos andaríamos derramando esta semilla; sembrando la semilla del espíritu. Porque hoy siembras, aunque es para tu hermano también, pero es para el cuerpo solamente. Debes aprender a sembrar también la semilla espiritual, la que le ha de servir a vuestro espíritu, no a vuestro cuerpo. Y si en caso que estuvieras en tu cuerpo, también, por añadidura, esa semilla espiritual irradia las cosas.

Pero, cuando estés solamente en el mundo de espíritu, cuando te hayas apartado de vuestro cuerpo, allí le servirá solamente a vuestro espíritu y por ahí formarás tu casa, formarás tu hogar; un hogar etérico, un hogar inmortal, un hogar donde jamás es destruido. Y allí vivirás para siempre en ese mundo sagrado, en ese mundo etérico. Éstas son mis promesas que Yo vengo a revelarles, porque todo esto hay; porque el hombre no rompe los lazos equivocados no puede contemplarlo, no puede mirarlo, solo ven lo que ven sus ojos materiales, pero no alcanzan a mirarse entre sí, como espíritu y verdad, porque no han roto las barreras, no han podido cruzar esa frontera y saber y reconocer este mundo del cual Yo siempre he venido a revelarles en parábolas y como sea. Porque les he hablado de diferentes maneras, de diferentes formas, tanto al pobre de espíritu, como al rico de espíritu.

En todas partes me encuentro hablando, en unas partes en lenguas, de acuerdo a cada sistema, a cada establecimiento de cada ciudad, de cada pueblo, de cada nación; pero, tampoco me han entendido a donde Yo les he querido llevar, a donde les he querido conducir. No, no lo han entendido, mi pueblo amantísimo. Pero Yo espero que cada uno de vosotros, quizás hoy no lo puedas entender o sí lo puedas entender, pero no puedas penetrar, no puedas estar ahí, no puedas ahí profundizarte y entrar a ese mundo, pero tan siquiera se los vengo a expresar, se los vengo a decir para que vosotros vayáis quitando las vendas oscuras de tus ojos espirituales, ojos de vuestro espíritu.

Pero, sean pues consciente de todo, sigan investigando vuestras vidas, olvidense de los demás por un momento. Si investigas tu vivir, estás investigando el vivir de las cosas, porque las cosas no son diferentes a ti, sino son iguales, si logras conocerle, conocerás las cosas y las cosas también a ti, porque nada es diferente a ti, hermanos míos. Por eso te digo, que la forma más divina es mirarse a sí mismo, es juzgarse a sí mismo, es revolotear vuestro pensar, vuestro qué hacer, sí, amados. En esa posición de pensar es donde siempre debes estar, porque esta es la forma de mirarte realizado, de ser consciente de ti y de las cosas.

Hermanos míos, quizás hoy solamente me escuches, y en estos momentos, por este instante solamente pueda ser esa ansiedad en tu vida; pero que más tarde vuelvas a lo mismo, a tus mismas costumbres, a tus mismos deseos equivocados. Porque, Yo os te digo, que durante estos tiempos tus pensamientos no han acarreado un progreso espiritual a vuestra vida, porque tus pensares no son

buenos, están equivocados, porque no los habéis comprendido a ti mismo, porque estáis haciendo cosas que no están dentro de la Ley de mi Padre, cosas que no son la Ley de Dios. Estás obteniendo leyes equivocadas, leyes de los hombres, ¿Y cuáles son las leyes equivocadas de los hombres? El ensañarse entre hermanos, el destruir a su hermano, en andar en los bullicios, en los vicios; esas son las partes equivocadas de tus pensamientos y eso es lo que Yo te digo, mi pueblo amado. Pero deben entenderlo, deben entenderse.

**Hoy que vosotros tratáis de ser diferentes, pues debes arremeter con más fuerza, con más vigor, debes de buscarlo con más firmeza. Todo es un cambio y has cambiado. Así como miras la transformación de tu cuerpo, ya ves, tu cuerpo sufre un cambio, su cambio. Así, también vuestro espíritu en cada tiempo sufre un cambio; pero ese cambio no lo da nadie, te lo das vosotros mismo. Ese cambio es tuyo, de ahí depende de a dónde vayas, a dónde estés, donde estás es porque allí has querido estar, hermanos míos. Ahora investiga, analiza si tu posición donde te encuentras en este tiempo, está de acuerdo a la Ley, no a la ley del hombre. En la ley del hombre equivocado te encuentras, ve si estás en la Ley, en la Ley de mi Padre, de vuestro Creador, ve si convives con el Dios amado, con el Dios Amor. Analízate, y ve si estás bien, ve si has tomado ese camino real, ese camino que da luz, ese camino, ese sendero que te lleva a visitar todas las cosas y que puedes estar en todas las cosas, obsérvalo, hermanos míos. Yo no vengo a juzgarles, solo vengo a hacerles pensar, te digo, solo vengo a hacerte saber las cosas, las cosas tuyas, porque son de vosotros. Yo, como vuestro hermano, vengo a hablarles, vengo a llamarles la atención, porque Yo no quisiera verles perdidos, porque Yo no quisiera verles hundirse cada día más en los fangos, en la obscuridad. Sino quisiera verles salir de allí y pulir vuestro espíritu y llenarse de luz, llenarse de vida, de vida eterna.**

Por eso vengo a vosotros, por eso vengo ante vosotros, ya que vosotros tienes la fe de que Yo no he partido jamás de este mundo tierra. No es a este mundo a quien vengo a salvar, no es a la tierra que vengo a rescatar, no, no mi pueblo; es a vosotros que te crees un mundo diferente a quien vengo a unificar. Porque cada uno de vosotros eres una vida individual, pero vosotros habéis puesto una incompreensión en vosotros y te habéis creído diferentes; pero sí eres una vida individual, pero no ante la Divina Ley. Solamente que cada uno de vosotros, dentro del amor de mi Padre y dentro de su creación, cada uno de vosotros tiene un quehacer ante la Ley de mi Padre. Puede ser que hayas venido para amar y otro haya venido para ser bondad, y otro haya venido para dar luz, y así, y otro haya venido para enseñar a toda especie. ¿No ves como hoy se han constituido en la tierra? Uno es maestro, otro es ingeniero, otros son doctores, otros son enfermeros, otros se dedican al campo, a la siembra, al cultivo, a labrar la tierra y otros como doctores de los mundos animales. ¿No ves todo eso? Pero esto no quiere decir que hayas venido de otro Dios, sino constituido del mismo SER.

Pero aquí, la vida de los hombres, ha mal relacionado esa Ley y han formado una separación equivocada, por eso viven así, amados míos. ¿No ves que otros son defensores? Y así, eso dice una cosa, que Dios mi Padre Divino, da un soplo de vida con una misión, da ese fluido divino con un pensar, pero bajo su misma Ley, bajo su mismo Orden Amoroso. Pero vosotros también habéis pensado, lo realizas, pero le quitas la vida ¿No siembras un árbol y lo vuelves a derrumbar? ¿No pones una roca y al rato la vuelves a quitar? He aquí, sin darle la enseñanza verdadera esto es lo equivocado.

**Hermanos míos, fíjense bien y sumérjense en esa sagrada vida, están constituidos por el mismo SER. Así, esas deben de ser tus misiones hasta lograr dejar el ejemplar de vida para que puedas buscar otra forma ascendida. Porque, Yo les digo, cuando hayas entendido tu estancia en esta tierra y hayas despertado, entonces serás llevado a otros mundos, a otros planetas para servir, y allí será tu reino, tu mundo y servirás como un Cristo de acuerdo a tu misión, así cumplirás, hermanos míos. Serás siempre como una prueba ante otro mundo, y así es como conocerás otros hermanos de diferentes planetas y en diferentes creaciones. Porque, no todos son como vosotros hoy, no, mi pueblo. En otros planetas hay otros SERES, pero con diferentes creaciones, con diferentes imágenes, con diferentes formas, porque así lo ha constituido mi Padre para que vivan y se desenvuelvan en ese mundo y en esa creación.**

Todo tiene vida, solo que en diferentes formas. En cada planeta de este mundo hay una existencia, hay creaciones, hay formas de vida diferentes. Hay mundos, hay planetas donde el hombre nunca podrá mirar con sus ojos la vida que vive, que existe, que late ahí dentro. Porque hay mundos, hay planetas donde solamente con el ojo del espíritu, con esa comprensión sublime, puedes mirar lo que vive dentro y cómo vive, puedes mirar sus formas, amados míos. Solo los espirituales, los verdaderos espiritualistas, los sumergidos en esa vida, los dedicados, podrán indagar esos mundos y traer razón de allí para acá.

He aquí, pero hay otras formas, hay otros SERES que no tienen la misma dimensión tuya y que no tienen la misma imagen tuya, sino tienen otra imagen, sí, hermanos míos. Y hay otros planetas, donde ya fue arrasada una supervivencia, una vida; donde fueron aniquilados por sí mismos, por sus grandes depravaciones. Porque vosotros hablas de una depravación de este mundo tierra; pero en otros planetas son más depravados, que lentamente se fueron degradando hasta convertirse en la nada y viven como la nada. Es ahí, donde mira y puede contemplar el hombre un lugar desolado, pero ahí sigue habiendo una fuente de vida en la nada, porque son tan pequeñísimos que no los puedes distinguir, pero, ahí están alboreando una vida.

Hermanos míos, hay otros planetas que, verdaderamente, se está viviendo sin forma humana, solo en la forma de espíritu y ellos creando una forma de vida, una forma etérica, una imagen; que delante de los hombres son invisibles y no los puede mirar. Pero entre sí, en ese planeta, ellos tienen su propio vivir, su propia vida; creándose, reproduciéndose de la manera que a sí mismo se les da la oportunidad para procrearse, para reproducirse en esas formas; no como aquí, que existe el apareo para mirarse, no, mi pueblo. Y así, en distintos planetas, hay en otros planetas solamente la vida rocal, la vida de rocas, donde se reproducen y que son tan tiernas y que son tan brillantes por su propia vida; pero son vidas que crecen, son vidas en proceso.

Y así, de esa manera, millares de mundos, pero millares de mundos en la vida, en este mundo, en este espacio que no lo puedes entender; porque tu limitación es tan pequeña o es tan grande, como vosotros lo podáis entender o asimilar en tu mentecita. Por eso, no puedes descubrir todo eso, ni puedes entrar en ese contacto divino dentro de las cosas. Si aquí mismo, en tu plano tierra, el hombre no ha descubierto todo lo que hay dentro, todo lo que vive ni cómo se desarrolla; no lo ha podido mirar el hombre. Yo te digo, que lo que han descubierto son solo los rasgos de lo que hay dentro de esta vida, de este mundo. Sí, hermanos míos, es poca cosa lo que han visto, hay muchas más cosas, que, a través del tiempo, de los tiempos que vienen, podrán ir siendo descubiertas. Pero serán los principios de los descubrimientos de una cosa, pero dentro de ella hay mucho más de lo que el hombre pueda saber en ese instante. Porque, esto también es un proceso donde te irás reflejando, donde te irás comprendiendo que, a sí mismo, como ella, tú no te has podido investigar, porque también en ti hay millones de vidas, miles de existencias que vosotros mismos has creado dentro de ti, que habéis sido vosotros mismo sin darte cuenta.

Hermanos míos, todo esto podría Yo hablarles, pero en verdad te digo, por tu incapacidad o por tus anhelos, tus deseos de saber más allá o por tu incomprensión, no puedo hablarte más allá, porque no lo puedas entender, porque no lo puedas asimilar en tu consciencia. Pero espero que con los días que sigamos conviviendo juntos, Yo pueda revelarte todos estos secretos, todas estas maravillas que viven en ti y que viven en cada cosa, amados míos. He aquí pues, pero por mientras traten de hacer lo importante en vuestras vidas, cuidarse a sí mismo, amarse a sí mismo y tratar de ir diluyendo o de ir transformando lo equivocado por lo positivo, cambiando a esa forma y no engañarse a sí mismo. Hermanos míos, no se engañen, los deleites que hoy piensas que son buenos, el día de mañana te parecerán amargos, pero como ya los fabricaste, tendrás sed y beberás de ello y así te parecerá como una hiel, pero así lo tomarás porque eso es lo que habéis hecho. Hermanos míos, pues he aquí, si no quieres llegar hasta allí debes cambiar tu rumbo, debes cambiar tu proceso, debes encontrar otro mecanismo para dirigirte a un mundo nuevo.

Amados míos, Yo les bendigo a todos, bendigo a mi amada y bendita Humanidad, y así también les deseo que más adelante puedan ir entendiendo la verdadera vida, el verdadero camino, la verdadera Ley de mi Santo Padre. Sí, mi pueblito amado, porque hoy viven, hoy estás viviendo bajo

los dominios del desamor, bajo los dominios de la conformidad, los dominios de la lujuria, de la envidia, de la avaricia, de la codicia, de la fornicación, del adulterio. Hoy estás viviendo bajo esos regímenes que vosotros mismos los habéis realizado, y esas son las leyes de la tierra y esas no son las verdaderas, las han cambiado, las han tergiversado y así viven perturbados ante la vida. Están dentro de la imperfección, por eso nada puede ser perfecto ante tu tierra, porque nada es perfecto, porque no vibras a esa escala. Porque, el hombre que maneja el pueblo, que maneja la ciudad y que tiene su reino, es imperfecto, porque así lo desea y vive de vosotros, y así les realizan, y así les entrenan con leyes equivocadas y así vosotros le persigues. ¡Libérense! y sean auténticos vosotros, hermanos míos.

He aquí, vosotros debes formar una nueva ley; pero la Ley Divina, la Ley del Amor. Háganse el grupo y profundícense, aunque sea evadidos por aquello negativo; pero luchen, porque de eso se trata, hermanos míos, así les bendigo a todos. Este es mi regalo, este es mi amor que Yo tengo para cada uno de vosotros y para cada uno de mi amada y bendita humanidad.

Hermanos míos, la misión del tormento de vosotros no ha terminado, está comenzando, mi pueblo. Viste o supiste de aquellos mis hermanos, y aún de mí mismo, de aquellos dos mil años y de aquellos hermanos que se lanzaron queriendo cambiar el rumbo, queriendo desmentir la vida cotidiana equivocada de los hombres, cómo fueron aniquilados. Esto mismo continúa y continuará, pero es por parte de tu evolución y la de tu hermano. Hermanos bien amados, dichoso el que muera por Mí, te digo que muera por Mí, porque dichoso al que le sea quitada la vida porque quiera ver la enseñanza divina de mi Padre ante el mundo, ante la humanidad que son vuestros hermanos.

Debes buscar una muerte, debes buscar un desenlace positivo de tu vida ante tus hermanos y esto es válido ante la vida tuya y ante tu mundo evolutivo. Pero, no mueras vanamente, muere con un propósito, y así, mis bien amados, será tu sacrificio y será válido ante la Ley Sagrada. Deja que te destituyan, pero que sea por una razón, y esto será benéfico para vosotros ante la vida, ante la vida sagrada.

Este es mi regalo, y esto es lo que Yo os entrego, porque de cierto les digo que no piensen que la vida será dulzura más adelante, no, hermanos míos. La vida, todavía no estás en el reino y mientras no seas el reino, todavía estás en el sufrimiento, y esto lo verás contigo y lo verás con tus hermanos y así será el abatimiento, sí, mis bien amados. Así, les digo Yo, que verás acontecer cosas sobre ti mismo, todavía te pasarán tantas cosas en tu vida, tendrás fracasos, pero a través de vuestros fracasos, de vuestros sufrimientos, alcanzarás a contemplar detrás de ello una vida diferente, una vida nueva, y por ello, por tus sufrimientos, irás saliendo de la vida equivocada; eso, te hará entender esa vida equivocada en la que tanto has vivido. Nada es malo, nada es malo, mis bien amados, también son caminos que por allí has querido entender la realidad y la entenderás. Hay quien busca la guerra, porque piensa que con ella ha de encontrar la liberación y, sí, ha de encontrar saber de sí mismo y entre ella también vosotros, así, mi pueblo amantísimo. Pero es parte de vuestros cambios del mundo evolutivo, del mundo progresivo ante vosotros, benditos sean amados míos.

Muchas cosas vendrán y también pasarán, muchos hallazgos tendrás de la tierra y de los astros y también pasarán, hermanos míos. Muchos reajustes vendrán, porque todo tiene un cambio, todo tiene un proceso evolutivo. También la tierra se reacomoda, también el sol, también la luna y todos los astros, todos los planetas, y estos cambios en cada tiempo se irán dando y vosotros lo notarás. El reajuste de la tierra no es tu reajuste; ni el reajuste tuyo es reajuste de la tierra. Así como miras y sientes un terremoto, pero no es tu terremoto, así como miras un viento que va o lo sientes, lo percibes, pero no eres tú el que va, mi bien amado, así cuando el viento choca contra ti, eres tú. Ves cuántas cosas tienes que saber, tienes que ser conscientes.

Así, la tierra también mira tu proceso y vosotros miras a la tierra su proceso; ambos se miran. La tierra, también cuando mira tu proceso, se entristece porque ella sabe que la abandonas; pero, también vosotros cuando estás aferrado a la tierra y miras un terremoto y se lleva muchos, también la sientes y lloras. Hermanos míos, un día más tarde, Yo espero que vosotros puedas comprenderlo todo, seas consciente de esa realidad y ya no te duela nada.

CUANDO HAYAS DESPERTADO, ENTONCES SERÁS LLEVADO A OTROS MUNDOS Y SERVIRÁS COMO UN CRISTO.

Este es mi regalo, este es mi mensaje que dejo por esta mente. Yo así les bendigo y les amo y les deseo progreso, les deseo caminen más y más, hasta lograr penetrar estos mundos cósmicos, estos mundos sublimes, estos mundos verdaderos y puedan ser inmortales ya, para siempre.

Hermanos míos, he aquí, les digo hasta pronto, mis bien amados, hasta pronto.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.